La semaine canadienne à Abidjan

Pour mieux se connaître

NE deuxième Semaine canadienne s'est tenue à Abidjan, sous les auspices de l'Ambassade du Canada, du 10 au 14 mai 1982. Cette Semaine avait pour but de renforcer les relations canadoivoiriennes, surtout dans le domaine commercial, et de faire connaître davantage le Canada au public ivoirien. Deux manifestations principales ont eu lieu: une exposition commerciale et culturelle était ouverte tous les jours de la semaine dans le hall de la Caisse de Stabilisation, et une semaine gastronomique a été organisée par l'Hôtel Ivoire.

L'exposition a été inaugurée, le mardi 11 mai, par Son Excellence Monsieur Bernard Dadié, ministre des Affaires culturelles. Dans son allocution, le Ministre a loué les excellents rapports qui existent entre le Canada et la Côte d'Ivoire, et il a préconisé le développement des relations humaines comme base des liens amicaux entre les deux pays. L'Ambassadeur du Canada en Côte d'Ivoire, M. Ernest Hébert, a, quant à lui, souligné la similitude de vues entre le Canada et la Côte d'Ivoire, en particulier, «l'économie libérale de nos deux pays, l'esprit d'entreprise de nos hommes d'affaires, la langue commune qui nous unit et la foi dans l'avenir de nos diri-

Plus de vingt sociétés canadiennes étaient présentes à l'exposition pour montrer au public une gamme de produits variés. Des produits de consommation tels les valises, les produits de beauté, la lingerie féminine, les coffres-forts, les climatiseurs et les accessoires d'automobile ont été exposés ainsi que des matériaux de construction et des fournitures de bureau. D'autres compagnies ont exposé des produits de haute technologie tels les systèmes terriens et maritimes de communication, un système de contrôle du trafic aérien et des groupes électrogènes. Enfin, Air Afrique et Air Canada, qui ont collaboré à l'organisation de l'exposition, ont été présents pour informer le public des possibilités touristiques au Canada et en Afrique.



• Le ministre Bernard Dadié coupe le ruban symbolique pour inaugurer l'exposition commerciale et culturelle.

Un artiste canadien, le sculpteur inuit David Ruben Piqtoukun a également participé à cette exposition. Monsieur Piqtoukun a réalisé devant le public trois sculptures en pierre pendant la semaine et a informé un public curieux sur la culture et le mode de vie du peuple inuit qui habite une région presque inimaginable pour les Africains. Enfin, une exposition de photos et d'affiches sur le Canada et l'Agence canadienne de développement international est venue compléter cette présentation du Canada et des Canadiens.

A l'Hôtel Ivoire d'Abidjan a eu lieu une semaine gastronomique pendant laquelle les clients du restaurant «Les Quatre Coins du Monde» ont pu déguster des plats traditionnels canadiens au son de la musique et des chansons du chansonnier québécois, Pierre Rochette, venu à Abidjan spécialement pour la circonstance. Pierre Rochette a aussi animé, avec brio, la soirée cana-

dienne qui a clôturé cette semaine, où près de quatre cents personnes ont fait la fête dans une ambiance typiquement canadienne.

Plus de 10.000 Ivoiriens ont visité les divers stands canadiens et participé à l'une ou l'autre des nombreuses manifestations organisées durant cette semaine qui a remporté un très vif succès.

La deuxième Semaine canadienne aura présenté au public ivoirien une image variée et réaliste du Canada. Cette semaine de contacts entre les hommes d'affaires et les artistes canadiens d'une part et le public ivoirien d'autre part a permis, comme l'a souhaité le ministre Bernard Dadié, de tisser et de renforcer les relations humaines entre les deux pays. La coopération canado-ivoirienne dans ce contexte ne peut que s'intensifier et se développer pour le bénéfice mutuel des deux peuples.